

## Frühlingsbasteln in der Familienunterstützenden Einrichtung am 20.04.18

An diesem wunderschönen Frühlingstag strahlte nicht nur die Sonne auf den Außenspielbereich der KiTa St. Matthäus in Gailbach.

Auch die anwesenden Familien hatten beste Laune und viel Lust auf die kreativen Bastelideen des pädagogischen Teams mitgebracht.

Sehr viele Eltern oder Angehörige hatten sich die Zeit genommen diesen Vormittag mit ihren Kindern in der KiTa zu verbringen und die Kinder genossen die Situation sichtlich.

Hochkonzentriert wurde geklebt, gemalt gefaltet gesteckt und mit Glitzer gearbeitet.



Liebevoll und fingerfertig begleitet von ihren Müttern, Vätern, Omas und Opas konnten die Kinder schon bald die ersten Kunstwerke präsentieren.

„Schau was ich gemacht habe,“ zeigt ein Junge stolz seine mit vielen Perlen bestückte Astgabel.

„Meine Mama hat mir nur den Draht fest gemacht und gehalten!“

Die knifflige Arbeit hatte ihn herausgefordert aber das Ergebnis war beeindruckend und spornte ihn sichtlich an.

Denn, kaum ausgesprochen, macht er sich auf den Weg zum nächsten Tisch um sich mit hochkonzentriertem Gesichtsausdruck der dort angebotenen Faltsarbeit zu widmen.

Es gab so viel zu tun, dass Getränke und Kekse fast zur Nebensache wurden.



„Es ist immer wieder schön zu sehen wie wohl sich die Familien bei uns fühlen“ erklärt die Leitung Babara Weis. „Besonders freuen wir uns darüber, dass wir solche Angebote, dank unserer Erweiterung zur Familienunterstützenden Einrichtung, völlig kostenfrei und somit für wirklich alle Familien anbieten können. Wir freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung!“

Claudia Remmele